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直 击 春 防

本报讯渊通讯员 王宇 孙俊凯冤
清明节到来之际袁根河森工公司抢
前抓早做好清明节期间的森林防
火工作遥
该公司细化责任分工袁严格落

实包片责任制袁把森林防火责任落
实到人尧到户尧到山头地块袁构建新
的责任网络曰建立跨部门尧跨行业
协作机制袁加强与属地政府尧森林
消防尧 森林公安等单位的联防联
动袁做到人员队伍联防联动尧物资
装备联合联用尧 防火灭火联通联
指袁签订联防联动协议袁形成森林
防灭火工作合力遥
该公司严格管控入山人员尧车

辆袁严禁携带火种进山袁加强对春
耕春种尧野外施工尧旅游尧祭祀等重
点人群的跟踪监督袁严格执行野外
用火审批程序袁从源头上管住人为
火遥与内蒙古大兴安岭森林公安局
根河分局组成联合工作组袁深入各
林场及所属的沟系尧河流尧驻点等
重点区域检查尧清查袁排查养殖尧放
牧和野外作业人员袁清理不符合森
林防火要求的人员尧车辆以及不符
合规定的灭火器等火险隐患遥
该公司通过宣传车巡回宣传尧

悬挂横幅尧 制作短视频等形式袁宣
传森林防火法律法规曰在野根深林
茂冶微信公众平台和冷极新闻开设
专栏袁 倡导居民以文明方式祭扫曰
组织森林防灭火宣传员深入车站尧
农牧点尧野外作业点开展文明祭扫
和防火宣传教育袁 在重点防范路
口尧 墓地等位置设置警示标语袁营
造良好宣传氛围遥

根
河
森
工
公
司

严
把
清
明
钻
防
火
关
纂

日前袁 伊图里河林
业有限公司应急事务处
开展森林防火宣传活
动袁 向职工群众普及森
林防火知识袁 营造浓厚
的春防宣传氛围遥

涂艳玲 刘宇坤 摄

本报讯渊记者 赵佳佳冤4月 1日袁2024年森工
集团党委理论学习中心组第三次学习会议召开袁
集中学习中共中央总书记尧国家主席尧中央军委
主席习近平袁中共中央政治局常委尧中央纪律检
查委员会书记李希在第二十届中央纪律检查委
员会第三次全体会议上的讲话和报告曰自治区党
委书记孙绍骋袁自治区党委常委尧纪委书记尧监委
主任刘爽在自治区第十一届纪委四次全会上的
讲话和报告袁并进行专题研讨遥
森工集团党委副书记尧总经理恩和特布沁主

持会议并讲话袁集团领导牛广忠尧谭民尧关立春尧
王伟出席会议遥 与会人员立足分管领域袁紧密结
合森工集团改革发展实际袁围绕全面从严治党进
行研讨交流遥
恩和特布沁强调袁林区各级党组织要认真学

习第二十届中央纪律检查委员会第三次全体会
议精神袁深刻把握习近平总书记提出的野九个以冶
的实践要求袁及时发现尧着力解决野七个有之冶问
题袁坚决维护党的团结统一遥 要深刻领悟党的自
我革命的重大意义袁聚焦职能职责袁持续巩固风

清气正的政治环境袁推动新时代林区实现高质量
发展遥 要按照孙绍骋书记提出的野促进广大干部
正确立身做事尧积极担当作为冶要求袁把各级激发
出的干劲和斗志转化为推动林区高质量发展的
工作成效袁确保党中央和自治区党委的部署在林
区落地生根尧开花结果遥 要在推进森工集团改革
发展过程中袁 不断加强党的领导和党的建设袁把
全面从严治党继续向纵深推进袁 夯实发展基础袁
不断做大做强做优企业袁为党和国家事业健康发
展贡献森工力量遥

2024年森工集团党委理论学习
中心组第三次学习会议召开

恩和特布沁主持并讲话

本报讯渊通讯员 任立业冤近日袁阿里河森
工公司开展实地踏查行动袁 着力打造旅游发
展品牌遥
行动中袁 森工集团旅游公司相关专业技

术人员及阿里河旅游公司工作人员深入阿里
河国家森林公园相思谷景区尧 天书岭景区实
地踏查袁 体验天书岭景区徒步路线和开发研
学游尧静怡游尧郊野游等旅游项目袁并就依托

野森林蒸汽小火车冶袁 将森工文化尧 鄂伦春文
化尧鲜卑文化有机结合袁打造三位一体阿里河
森工公司 野寥若晨星要要要穿行在原始森林中
的蒸汽小火车冶 特色旅游品牌深入探讨遥 同
时袁探讨如何拓展旅游发展项目袁将蓝莓园参
观尧食用菌采摘尧特色民族手工艺制作等项目
纳入旅游打卡点袁 更好地传递森工文化的丰
富内涵与非遗文化的深厚底蕴遥

阿里河森工公司
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本报讯渊通讯员 张俊云冤今年袁满归森工
公司以加快构建现代林业产业体系为核心袁
全力以赴育产业尧拓新业袁培育高质量发展新
动能新优势遥
该公司坚持产业强企袁 大力发展生态旅

游袁积极打造特色民宿小镇袁利用满归区位优
势袁 培育推介草原游要森林游要北极游的黄
金旅游线路曰按照自治区级旅游度假区标准袁
持续提升满归基础设施建设袁 推进重点景区
停车场尧栈道尧充电桩尧旅游厕所等基础设施
建设和满归伊克萨玛自驾车露营地项目袁发
挥好满归驿站功能曰紧盯资源尧客源尧服务三
要素袁加强旅行社和景区尧域内和域外尧线上
和线下联动袁开展全民尧立体尧多元化尧持续性
的宣传推介曰加快推进智慧旅游平台建设袁设
计推出满归旅游攻略尧
旅游导引袁探索电子售
票服务以及景区电子
闸机验票系统等曰紧扣
新的旅游市场消费需
求袁 丰富景区产品业
态袁 打造森林康养尧避
暑旅居尧 五花山色尧赏
冰乐雪等彰显林区特

色的旅游产品和宝格偃松岭尧 宝格冰川遗迹
和湿地公园的项目建设遥
该公司持续壮大林下经济袁树立野大食物

观冶袁提升纯天然尧无污染尧原生态的森林食
品供给能力袁推进松籽尧蓝莓尧食用菌尧山野
菜等林下食品标准化尧规模化发展袁提高松
仁尧黑木耳尧果酒等产品加工能力袁打造满归
野生态尧健康尧绿色冶食品袁让野好资源冶转化成
野好产品冶遥
该公司积极推进碳汇和矿产开发袁 完善

碳达峰碳中和野1+N冶政策体系袁打造野碳汇经
济冶袁争取进入碳汇试点建设行列曰加快推进
矿泉水和有色金属矿产业的开发袁 积极寻找
合作伙伴开展合资合作袁围绕利润最大化袁完
善生产尧加工尧销售体系遥

满归森工公司

培育产业发展新动能

森工集团 2024年度工作会议暨一届
三次职工代表大会提出袁 要加快构建现代
林业产业体系袁走合资合作之路袁高起点尧
高定位尧高端化打造森林旅游尧林下经济尧
林业碳汇尧 矿产业开发等现代林业产业体
系袁把资源优势转化为经济优势遥

产业体系建设是林区未来发展的重中

之重袁是高质量发展的必然要求遥 在林区发
展的关键时期袁各单位将年度工作会议提出
的要求掷地有声地落到实处袁积极做好产业
发展这篇野大文章冶遥即日起袁本报开设野加快
构建现代林业产业体系窑森工行动冶专栏袁报
道林区各单位立足实际尧抢抓机遇袁在改革
创新中推进产业发展的生动实践遥

开 栏 语

近日袁莫尔道嘎森工公司组织专业技术人员对生态功能区的雪压木尧风倒木进行灾害监
测调查袁并将采集的各项原始数据进行记录和统计分析袁为开展森林保险后续工作打下坚实
基础遥

刘雪迎 摄

加快构建现代
林业产业体系

窑森工行动

野对于竞聘岗位袁我有着深刻的理解和独特的
思考袁也相信自己具备胜任该岗位的能力遥 我将从
三个方面阐述我的优势及下步工作思路噎噎冶3月
23日袁 毕拉河国家级自然保护区管理局竞争上岗
会议上袁 来自各岗位符合条件的 28名职工先后上
台袁围绕个人基本情况尧工作业绩尧创新发展规划等
方面进行精彩演讲和答辩遥
竞聘现场袁 评委们根据竞聘者的演讲内容尧表

现情况以及岗位需求等多方面因素进行综合评分袁
经过紧张而有序的评审袁最终确定了各岗位的拟聘
人选遥 此次竞争上岗坚持公开尧公平尧公正尧竞争尧
择优的原则袁旨在深入推进野三项制度冶改革袁构建
形成管理人员野能上能下冶常态化机制袁通过竞争上
岗袁选拔出素质高尧能力强的管理人员袁进一步优化
人力资源配置袁提升整体工作效能遥

野我深知耶科研监测主办爷这一岗位的关键性和
重要性袁将尽职尽责地履行自己的岗位职责袁充分
利用保护区现有设施设备袁加强对保护区内的生态
环境和珍稀濒危物种尧重要生态群落的监测袁为今
后做好基础保障及制定有效的保护措施提供科学
依据遥 冶拟聘成功的田金龙坚定地说遥
国企改革袁重在提升企业活力与效率遥 充分调

动企业内部要素特别是人的潜力袁是增进国有企业
创新活力和竞争力的关键遥 在国企改革深化提升

行动中袁毕拉河国家级自然保护区管理局牢牢牵住
野三项制度冶改革这个野牛鼻子冶袁从野人冶的问题破局
突围袁持续推动人员能进能出尧干部能上能下尧薪酬
能增能减袁进一步激发干部职工干劲与活力遥
谋定快动袁赶前抓早遥 该保护区管理局力争做

到野早冶 袁推动各项改革工作开好局尧起好步袁先后
组织召开 2次职工大会袁 系统解读改革目的意义尧
目标任务尧路径措施袁进一步提高职工思想认识曰成
立国企改革深化提升行动工作领导小组袁专题研究
制定相关改革方案袁建立常态化沟通机制袁了解掌
握尧及时消除职工的疑虑顾虑曰坚决落实尧深入研究
森工集团两个改革叶指导意见曳袁结合单位实际袁制
定了叶经营管理架构优化整合实施方案曳叶深化野三
项制度冶改革实施方案曳遥 根据临时用工岗位尧任务
等情况袁制定清退管理办法袁一次性清退 10名临时
用工袁进一步压减管理费用遥
锚定目标任务袁聚力攻坚遥 该保护区管理局努

力做到野准冶 袁推动改革取得实效袁持续推进经营管
理架构优化整合袁将职能相近的 6个职能部门优化
整合为 5个袁推动部门横向整合曰将 12个二级机构
压缩为 4 个 袁
纵向压缩管理
层级袁 形成了
野管干一体尧业
务专业尧 运行
高效冶 的管理

架构遥 根据单位职能与未来发展定位袁对整合后岗
位细化职责尧量化任务袁综合评估岗位价值曰通过设
定岗位价值与绩效评估的方式袁进一步解决野大锅
饭冶问题遥 通过持续开展机构优化尧岗位压减尧竞争
上岗尧以岗定薪尧加强考核等手段袁合理拉开职工间
的薪酬差距袁不断激发职工工作动力遥此外袁他们推
行岗位动态评估调整袁每半年考核一次袁确保职工
队伍永远保持活力遥

野竞争上岗是深化人事制度改革尧优化管理人
员结构尧提高干部职工素质的重要举措遥 通过竞争
上岗袁 能够更加准确地了解干部职工的能力和潜
力袁识别选拔出一批优秀的人才袁激发干部职工的
积极性和创造力遥 冶毕拉河国家级自然保护区管理
局党总支副书记尧局长刘炜表示袁未来袁保护区管理
局将根据生态保护事业发展需要和岗位需求袁常态
化开展竞争上岗工作袁 为更多的人才提供展示自
我尧实现价值的平台遥同时袁也将加大对竞岗人员的
培养力度袁通过提供更多的培训和学习机会袁帮助
干部职工不断提升自身素质和能力袁为保护区建设
发展注入更多的活力与动力遥

聚深化改革之力 推动高质量发展
要要要毕拉河国家级自然保护区管理局国企改革深化提升行动开新局见新效

姻 本报记者 李鹏飞 通讯员 王云


